"Aber die Blumen können ja nicht tanzen!" sagte die kleine 3ba.
"Allerdings!" sagte der Student; "wenn es dunkel wird und wir Andern schlafen, dann springen sie lustig umber; fast jede Racht halten sie Ball."

"Rönnen Rinder nicht mit auf diefen Ball tommen?"

"Ja," fagte der Student, "gang fleine Ganfeblumchen und Maiblumchen."

" Bo tangen die fconen Blumen?" fragte die fleine 3ba.

"Bist Du nicht oft außerhalb des Thores bei dem großen Schlosse gewesen, wo der König im Sommer wohnt, wo der herrliche Garsten mit den vielen Blumen ist? Du hast ja die Schwäne gesehen, welche zu Dir hinschwimmen, wenn Du ihnen Brodkrumen geben willst. Glaube mir, da draußen ist großer Ball."

"Ich war gestern mit meiner Mutter ba draußen im Garten," sagte Ida; "aber alle Blätter waren von den Bäumen, und es waren durchaus keine Blumen mehr da. Wo sind die? Im Sommer sah ich so viele!"

"Sie sind drinnen im Schlosse," sagte der Student. "Wisse, sobald der König und alle Hosseute in die Stadt ziehen, laufen die Blumen gleich aus dem Garten auf das Schloß und sind lustig. Das solltest Du sehen! Die beiden allerschönsten Rosen sehen sich auf den Thron, und dann sind sie König und Königin; alle die rothen Hahnentämme stellen sich zu beiden Seiten auf und stehen und verbeugen sich: das sind die Kammerjunker. — Dann kommen alle die niedlichsten Blumen, und es ist großer Ball. Die blauen Beilschen stellen kleine Seecadetten vor, sie tanzen mit Hyacinthen und Erocus, welche sie Fräulein nennen; die Tulpen und die großen Feuerlitien sind alte Damen, die passen auf, daß hübsch getanzt wird und daß es hübsch ordentlich zugeht."

"Aber," frug die kleine Ida, "ift Niemand da, der den Blumen etwas zu Leide thut, weil sie in bes Königs Schloß tangen?"